

The Missio Times

© Missiocamp Erzgebirge

Strobel-Mühle Pockau — Freitag, 18.08.2023



I/ we wanna thank you

Da sich das MissioCamp langsam dem Ende neigt, wollten wir noch mal ein ganz herzliches Dankeschön an alle Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen aussprechen, die sich extra in ihrer freien Zeit auf den Weg gemacht haben, um Gott hier zu dienen und viel Zeit und harte Arbeit investiert haben, um diese Woche für euch da zu sein. Danke für kreative und zum Nachdenken anregende Workshops und Seminare und andere Freizeitangebote. Danke für offene Ohren bei jederlei Problemen und Sorgen. Ihr seid super! Und wir hoffen euch nächstes Jahr wieder hier zu sehen!

Losung

Wohl denen, die sich an seine Zeugnisse halten, die ihn von ganzem Herzen suchen.

Psalms 119,2

Wer nun eines von diesen kleinsten Geboten auflöst und lehrt die Leute so, der wird der Kleinste heißen im Himmelreich; wer es aber tut und lehrt, der wird groß heißen im Himmelreich.

Matthäus 5,19

Wetter



28°

17°

Vergesst Teambuilding. Was uns als Team wirklich zusammenschweißt, sind 28 Grad ohne Klimaanlage!

Paris, Athen, Auf Wiedersehen!

Das Missiocamp 2023 ist schon wieder am Ende angeht.

Im Rückblick auf die vergangene Woche haben wir viele schönen Erinnerungen gesammelt, neue Freunde kennengelernt, uns einige kleinere Verletzungen zugezogen, wenig geschlafen und viel erlebt.

Wie haben zusammen gelacht und geweint, wir hatten Spaß, aber auch ernste Gespräche über schwierige Themen und Sorgen.

Aber vor allem haben wir neues über Gott gelernt. Wir konnten Gottes ursprünglichen Plan in der Schöpfung und den optimalen Sehnsuchtsort kennenlernen und uns wurde aufgezeigt, dass durch Jesus der Weg zum Vater in den wahren Sehnsuchtsort möglich ist. Jeden Abend wurde eingeladen, in die Verbindung mit Jesus zu kommen und in der Kraft des Heiligen Geistes zu leben.

Seine Liebe übertrifft alles andere und er freut sich über jede einzelne Person, die sich im Laufe der Woche für IHN entschieden hat.

Wir hoffen das du in Jesus deinen neuen Sehnsuchtsort finden konntest und er das auch für immer bleiben wird. Wir hoffen dass ihr diese Woche ein unvergessliches Erlebnis für dich war und du viele Erfahrungen und Freundschaften von hier mit nimmst.

Challenge of the Day

Heute gibt's nicht wirklich eine Challenge, aber wenn ihr diese Woche viel Spaß hattet und den Mitarbeitern dankbar seid, dann nutzt den Vormittag doch einfach um euch zu bedanken.

Dörfer– Funfacts

Der **Zuckerhut** ist ein 396 Meter hoher, steilwandiger Felsen auf der Halbinsel Urca am westlichen Eingang zur Guanabara-Bucht in Rio de Janeiro, Brasilien. Er gehört zur gleichnamigen Hügelgruppe.



Tokio ist eine Weltstadt^[3] in der Kantō-Region im Osten der japanischen Hauptinsel Honshū.



Rätsel

Hanne trifft Friederike bei einer eigenartigen Arbeit: Sie locht mit einem Locher buntes Papier. Was sie denn da mache, wollte Hanne wissen. Konfetti für Karneval, sagte Friederike. Aber das sei doch wohl eine recht mühsame Sache, meinte Hanne. Nein, nein, widersprach Friederike, sie falte ja das Papier dreimal und hätte so die dreifache Menge. Das leuchtete Hanne ein, aber nach kurzem Überlegen sagt sie, Friederike müsste sogar die sechsfache Menge erhalten.

Wer von den beiden hat Recht?.

Wir wünschen euch viel Spaß beim Tüfteln und viel Erfolg.



Avatar im MissioCamp

„Wasser, Erde, Feuer, Luft. Vor langer Zeit lebten alle vier Nationen zusammen in Harmonie. Doch dann erklärte uns die Feuernation den Krieg und alles änderte sich. Nur der Avatar, Herr der 4 Elemente, hätte sie aufhalten können. Aber als die Welt ihn am meisten brauchte, verschwand er...“



Dummer Witz

Wie heißen die Fußballschuhe von Jesus?



- Christstollen.

Wichtig

Schaut nochmal über das gesamte Camp und im Service Point, ob ihr noch Gegenstände findet, die euch gehören, sonst können wir ab nächstem Jahr einen Flohmarkt eröffnen :)

The Missio Times

Camp Impressionen

